

市政だより

人口動態 (十一月)	
世帯数	一〇、三六二
人口	四、一九九
出生	一七〇
死亡	一〇
転入	二九
転出	一八
世帯増	一
人口増	三

市の公共施設の整備にも 大きな役割を果しております

貯蓄は誰のためでもありません。アナタのためです。そのアナタ自身のためにした貯蓄が、日本の経済の立て直しと、苦小牧市の公共施設の整備に大きな役割を果していることを覚えて下さい。

貯蓄は国民生活向上のため必要だ

現在わが国は年間二十億ドルの輸入を輸出は大体十六億ドルにすぎないから経済のバランスがとれません。輸入を減らすと同時に輸出をふやさないといふのは無理なことです。輸出をふやさないといふのは、安易なものを輸出するということになります。中共同の貿易が伸びないのは、アメリカの政治的制限があることも事実ですが、同じ制限を受けているイギリスやドイツは、日本の二倍も三倍も輸出しております。それは、イギリス、ドイツの品物が日本の品物より安いからです。そこで日本でも安い品物を作って輸出しなければなりません。安い品物を作るには、産業の近代化、即ち、現在の古い機械を新しいものと取替えて生産の効率を上げて品物の値段を下げる必要があります。そのためには、産業の近代化をするためにお金が必要となります。日本の基本産業

貯蓄はやればできる

よく、現在以上に消費の切りつめはできない、貯蓄は金持だけやれと言われますが、勿論金持が多ければ貯蓄するのは当然ですが、日本人の所得は、大体年收三十万円以上の者は五〇〇、年收五十万円以上の者といつたら、わずかに一〇〇しかありません。ですから、金持ばかりが貯蓄をしたって知れたもので、年收三十万円以下の七〇〇、年收五十万円以下の九〇〇というこの大衆層が貯蓄しなければ、資本の蓄積の途

貯蓄は身のため國のため

苦小牧市立病院職員貯金組合 (代表 矢倉安太郎氏)

昨年四月二十二日に結成、本年八月末現在における組合員は四十七名、貯蓄高四十四万三千円、一人平均九千二百二十九円で、毎月俸給から天引貯金をしております。払いもどしも僅少です。

苦小牧車掌区貯金組合 (代表 崎孝氏)

昨年六月二十五日に発足、本年八月末現在における組合員数は八十六名、貯蓄総額七十五万一千円、一人平均八千七百三十二円、代表の熱心な指導により、所属全職員が加入し、毎月二回(八日、二十三日)の給料日の給料支払日)俸給から一定額を天引貯金して、払いもどしも組合員において抑制を申し合わせております。

三貯蓄団体表彰

十月三十一日の「世界勤検デー」に、苦小牧市立病院職員貯金組合、郵政局貯金組合、苦小牧車掌区貯金組合は、郵政省貯金局長から、また苦小牧中學校生徒貯金金は、札幌郵政局長からそれぞれ表彰をうけ、近く苦小牧郵便局長から表彰状を伝達されることになりました。

貯金局長、郵政局長から

の風が大へん良好です。なお昭和二十八年五月五日にも郵政局長表彰を受けており、今回は二度目の受表彰です。

苦小牧中學校生徒貯金會 (代表 伊東健二氏)

昭和二十四年五月一日に誕生、本年八月末現在における組合員数は五百五十三名、貯蓄高四百四十二万五千円、一人平均八千二百二十九円、代表伊東校長と教職員が特に郵貯金に深い理解をもち教育の中で勤儉貯蓄と公共性を有する郵便貯金の重要性を常に指導しており、また成績が非常に優秀です。修学旅行費など目標を立てて毎月一定額を貯蓄するほか、小使の節約、アルバイトの収入なども貯金して生徒

成はできません。バチンコに年間使われが二千億円、競馬、競輪に使われる金が一千億円と言われております。三千億円もの金が生産的に動員されないで、むだに使われていることになりません。

貯蓄に心掛けよう、郵便貯金は市の福祉施設の財源となつて

市では税収入だけでは足りないで、銀行から金を借りたり、資金運用部(国の特別会計)や簡易保険局から金を借りたりして多くの事業を計りやりますが、この資金運用部の資金というのは、郵便貯金、郵便保険

総務委に附託一部改正 錦町街路灯設置助成の請願採擇

市議案第一號 議案第一號 市議案第一號 議案第一號



国民は権利を行使する自由を保持し、これを濫用してはならない。国民は公共の福祉のために、この義務を負う。(憲法第12條)

報告第一號 報告第二號 報告第三號 報告第四號 報告第五號

報告第二號の施設委員會調査 結果報告概要

報告第四號の厚生委員會の審 査結果報告概要

お米の配給通帳を取替へ 家族名簿を登録店へ

報告第一號 報告第二號 報告第三號 報告第四號 報告第五號

報告第一號 報告第二號 報告第三號 報告第四號 報告第五號

